

## Elda será referente del fútbol base en el 7º torneo nacional Fernando Tomás Pérez

13/06/2019



La ciudad de Elda se prepara para acoger la 7ª edición del torneo nacional de fútbol base Fernando Tomás Pérez, que rinde homenaje al joven jugador eldense fallecido en el año 2012. En este sentido, se espera la participación de más de 700 niños de 50 equipos diferentes, lo que supone un impacto en la ciudad de más de 3.000 personas durante la celebración de la competición los días 15 y 16 de junio. Los campos de La Sismat serán los encargados de acoger el Torneo Fernando Tomás, en el que tomarán parte niños de entre 5 y 12 años pertenecientes a clubes tan importantes como el Villarreal, el Real Murcia o el Albacete Balompié, entre otras escuelas y clubes. "Para la Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Elda es todo un placer colaborar un año más con este torneo, que se ha convertido en un referente para el fútbol de cantera a

nivel nacional, cuidando los valores que transmite el deporte en el desarrollo humano de los más pequeños", ha señalado el edil del área, Fernando Gómez, al recordar que "el torneo sirve para honrar la memoria de Fernando Tomás, un joven eldense muy querido por todos y que representaba a la perfección el esfuerzo, el trabajo y el sacrificio que requiere la práctica del fútbol".

Cabe destacar que el padrino de la 7ª edición del Torneo Fernando Tomás será el futbolista eldense Sergio Ortuño, jugador del equipo filial del Deportivo de La Coruña cedido la pasada campaña al Deportivo Eldense, quien ha mostrado su agradecimiento tanto a la organización del torneo como a la familia de Fernando Tomás, indicando que "lo más importante es que los niños aprendan, convivan y que piensen en el equipo, porque

al final es un día de fiesta para el fútbol y el principal objetivo es que todos se diviertan".

El representante de la organización, Vicente Cabanes, ha agradecido la colaboración de los patrocinadores y ha

destacado que lo importante «es que los niños se sientan protagonistas», al tiempo que destacó el nivel de los equipos participantes. Asimismo, Antonio Tomás agradeció al Ayuntamiento y al club que se siga recordando la memoria de su hijo en este torneo.